

Desde Madrid

Atasco de musulmanes en las autopistas del Cielo

RODRIGO RUBIO

Lo que ocurre ahora ni el mismísimo Dios se lo esperaba. Ahora, cuando se siente más débil, pues el Universo se desquebraja, se le descompone; ahora precisamente, cuando Él necesita más paz y reposo, viviendo junto a sus sosegados y viejos santos (Juan de la Cruz, Francisco de Asís, Job, Pablo, etc.), llaman y llaman a las puertas de la Fortaleza del Cielo masas enteras de muertos violentamente. Y la mayoría, en estos tiempos, son musulmanes, hijos de su otro Yo, Alá.

Acuden, llaman a las puertas de esa Fortaleza casi desesperados. Son musulmanes que perecen en luchas entre ellos,

pero también, otros muchos, de los que se inmolan, de los que van voluntariamente buscando la muerte, de los que matan matándose. Son muchos, muchísimos (entre ellos los suicidas que derrumbaron las Torres Gemelas de Nueva York), que le piden, que le suplican (*Alá, no nos abandones ahora, por todo lo que hicimos, por el amor que siempre te tuvimos, por nuestro querido Profeta Mahoma*). Y lloran, rezan, cantan melopeas lastimosas, interminables, y casi gritan, reclamando



Musulmanes rezando.

un buen sitio en el Paraíso; ese Paraíso del que les habló el Profeta en su libro El Corán y en donde, al parecer, según leyeron miles de veces, hay ríos subterráneos, jardines maravillosos, nectadores dulcísimos y, creo que hasta doncellas puras y muy hermosas.

Todas estas masas de musulmanes, de muchos islamistas fanáticos, son las que forman atascos en las autopistas del Cielo, sobrepasando a los judíos y cristianos de siempre. Son estas masas de pacientes/impacientes las que llaman a las puertas donde mora su Dios, para que Éste, Misericordioso, les conceda el paso al deseado Paraíso, tan prometido y por el que han matado y han muerto.

Antes, desde siglos, llegaban a las puertas del Cielo, buscando a su Dios,

cristianos martirizados, monjitas vírgenes, viejos y caritativos curas de pueblo. Los apretujones no eran muchos, y Dios procuraba buscarles acomodo en el Cielo lo antes posible.

En tiempos de guerras interminables, de cruzadas y todo eso, las cosas se complicaban más. Y esas complicaciones también han surgido siempre cuando se produjeron catástrofes naturales, como terremotos, huracanes, tsunamis y otros elementos devastadores.

Y también se le complicaron mucho las cosas al Todopoderoso cuando eran machacados, triturados, tantísimos judíos en los campos de exterminio de la Alemania nazi.

Entonces, el otro Yo del Señor, Jehová, tenía que hacer horas extraordinarias para recibir a tantos desgraciados, muertos en las cámaras de gas, de la religión judía.

Todo aquello, como lo de los cristianos martirizados en la antigua Roma, como las víctimas de tantas guerras, eran golpes, oleadas que llegaban de pronto. Pero luego, quizás después de un siglo, pasaban, sosegándose la Fortaleza del Cielo. Lo de ahora, también viene de lejos, de siglos anteriores, de

guerras entre tribus, de cuando Jesús, el hijo de María y José, fue martirizado y crucificado, quedando desde entonces como Hijo de Dios. (Para los que así lo dispusieron y lo siguen creyendo).

Ahora todo es continuo, ahora casi todo tiene el mismo color, el mismo eco en los rezos y ha de ser el Yo de Alá el que se afane, el que busque sitio, y bueno, para esos miles y miles de musulmanes que, por todo el mundo, cuando viven, siempre piensan que lo importante, al morir, es alcanzar el Paraíso. Por eso matan a los que creen infieles, por eso se inmolan, por eso mueren, algunos cuando apenas si han dejado de ser niños. El Todopoderoso, allá en la Fortaleza, no sabe a veces lo que hacer, ante tanto fanatismo y tanta locura en la Humanidad.

CCM repasa la historia de España con un ciclo de conferencias



Un momento de la conferencia.

La Obra Social y Cultural de Caja Castilla La Mancha, Ccm, realizará hasta el 25 de mayo un recorrido por la historia de España a través del ciclo de conferencias Hispania, que abordará desde Atapuerca hasta la Edad Contemporánea, de la mano de siete catedráticos de universidades españolas.

Las jornadas comenzaron con la ponencia de **Juan Luis Arsuaga**, catedrático de Paleontología de la Universidad Complutense de Madrid, que pronun-

ció la conferencia "Atapuerca: orígenes". Seis expertos más participarán en el ciclo, que será clausurado por **Fernando García de Cortázar**, catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Deusto, que disertará sobre "La Edad Contemporánea".

Las conferencias se desarrollarán a las 20.00 horas en el marco del Centro Cultural que Caja Castilla La Mancha tiene en la calle San José de Calasanz. La entrada es libre, hasta completar aforo.



Juan Luis Arsuaga.

Conferencias

☞ **26 abril:** "Edad Antigua", por **Jaime Alvar**, de la Universidad Carlos III.

☞ **2 mayo:** "Edad Media I", por **Julio Baldeón**, de la Universidad de Valladolid.

☞ **4 mayo:** "Renacimiento: Cervantes y su tiempo", por **Manuel Fernández Álvarez**, de la Universidad de Salamanca.

☞ **11 mayo:** "Edad

media II", por **José Ángel García de Cortázar**, de la Universidad de Santander.

☞ **16 mayo:** "La Edad Moderna", por **Ricardo García Cárcel**, de la Universidad de Barcelona.

☞ **25 mayo:** "La Edad Contemporánea", por **Fernando García de Cortázar**, de la Universidad Deusto.